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QUiCk Sta rt GUide Appearance may vary depending on model.
Top-Loading High Efficiency Low-Water Washer

SORT AND LOAD ADD HE HE DETERGENT & LAUNDRY PRODUCTS TO TOUCH POWER TO TURN
LAUNDRY DISPENSER* Remove inside tray for powder HE detergent. ON THE WASHER

Follow manufacturer's
instructions to determine
amount of laundry products

to use. power
SELECT THE DESIRED ADJUST CYCLE SELECT ADDITIONAL TOUCH AND HOLD
CYCLE FOR YOUR LOAD* SETTINGS, IF DESIRED* OPTIONS* START/PAUSE TO BEGIN
CYCLE
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* NOTE: Not all cycles, settings or options are available with all models. Read “Cycle Guide” in Use and Care Guide before using washer for more information on your model’s options and features.
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Guide de démarrage rapide L'aspect peut varier selon le modéle.
Laveuse a chargement frontal a haute efficacité et a faible consommation d’eau

TRIER, PUIS CHARGER AJOUTER LE DETERGENT ET LES PRODUITS DE LESSIVE HE APPUYER SUR POWER
LE LINGE DANS LA DANS LES DISTRIBUTEURS® gy o plateau ntérieur pour le détergent (MISE SOUS TENSION)

LAVEUSE en poudre HE. POUR METTRE LA
LAVEUSE EN MARCHE

O

Suivre les instructions du
fabricant pour déterminer
la quantité de produits de

lessive & utiliser. power
SELECTIONNER LE i AJUSTER LES SELECTIONNER APPUYER SANS
PROGRAMME SOUHAITE REGLAGES DU TOUTE OPTION RELACHER SUR START/
POUR LA CHARGE* PROGRAMME S SUPPLEMENTAIRE* PAUSE (MISE EN MARCHE/
DESIRE* PAUSE) POUR DEMARRER
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*REMARQUE : Certains programmes, réglages et options ne sont pas disponibles sur certains modeéles. Lire le “Guide des programmes” et le Guide d'utilisation et d’entretien avant d'utiliser la laveuse pour plus
d'informations sur les options et les caractéristiques de votre modele.
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